



滋賀バルブだより

滋賀バルブ協同組合

〒522-0037 彦根市岡町52

TEL 0749-22-4873 FAX 0749-22-0463

再生・復活・新たな始まり

令和7年年頭のご挨拶



理事長 濱口 浩一

(宮部鉄工株 代表取締役)

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、楽しくも穏やかに年末年始をお過ごしになられたこととお慶び申し上げます。

コロナの足枷が解消した昨年は、干支に因んで「昇龍の勢い」が期待されましたが、パリオリンピック・パラリンピックでの日本選手団の過去最多メダルの獲得や、MLB大谷翔平選手の大活躍など、心踊るニュースの一方で、暮らしや経済では、能登半島での大地震、その後の各地での記録的豪雨、8月の「南海トラフ臨時情報」など、改めて災害への不安が広がりました。

また、日銀の政策金利の見直し、円安の加速、株価が乱高下するなどの中、春闘での大手企業の高額回答、最低賃金の大幅上昇、公共料金も含めた諸物価の高騰など、デフレ脱却のためか強硬手段が次々とたれる状況で、中小企業の舵取りはますます不透明で困難な局面を迎えていました。世界を見れば、ウクライナやイスラエルでの戦火は止まず、衆院選での与党の大敗が決まつたあとに、米大統領選でドナルド・トランプ氏が返り咲くなど、専門家でも今後の見通しを明確に語れない状況です。NETやSNSの発達で、誰もがいくらでも情報を取れる時代ですが、最後は自らの考えと判断がますます重要ななつてきました。

そんな中で、当組合では昨年も計画

まで埋め、一部では28年29年船台まで商談が進んでいるようです。ただ、昨年に引き続き原材料の高騰、不安定な為替相場、エネルギーコスト等に加え造船業界とも深刻な人手不足が懸念され、未だ厳しい状況も予想されます。

中国経済についても2024年は注目年の年でした。不動産並びにBEV自動車バブル崩壊による中国経済の景気後退により鋼材需要が減り、鋼材の安値販売・デフレ輸出拡大の恐れもあります。

また、ゾンビ造船所の復活により商談(船価)に悪影響を及ぼすのではないかと非常に懸念される状況にあります。ここ数年、IT関連テクノロジーの進化が著しく人工知能(AI)の発展が社会のあらゆる分野に導入され技術の進化がますます加速しています。一方では環境問題に対する意識の高まりから、各業界が持続可能な未来に向けて取り組みを続けています(今更ではなく、從来から続いている話だと思いますが)。技術課題も多く業界の進む方向もまだ明確に見通せない中にあります。AI技術も環境問題もどちらも情報が溢れていますが、信頼性や有用性をしっかりと評価し的確に情報を見極める能力をいかに身につけるか。それに尽きるのではないかでしょうか。

このように変化する時代の中では、私たち一人ひとりがこれらの変化を乗り越え、より良い社会を築いていくためにできることを考え、行動していくよう努めていく必要があると感じています。2025年も、皆さんと共に希望に満ちた一年にできるよう、引き続き努力を重ねていきたいと思つております。

賛助会員の皆様の益々のご隆盛とご健勝をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

副理事長 大須賀 貴幸

(株)大鳥製作所 代表取締役社長)

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様には日頃より大変お世話になり厚くお礼申し上げます。昨年は元日から能登半島地震に見舞われ、その他にも風水害が多発する年がありました。海外では至る所で紛争が勃発し、いずれも和平への道のりは未だ遠いように思われます。

アメリカではトランプ氏の大統領再任を国民が選択し、どのような変化が起きるのか予想がつきません。世界の安寧と経済に悪い影響が出ないことを祈るばかりです。

本年は私ども組合も事務所を移転することとなり、大きな変化を迎えます。材料検査等で組合員の皆様にご迷惑をお掛けすることの無いよう心掛けたいと存じます。

今年令和7年の干支は乙巳。「成長」や「変革」の年になりそうです。

「乙」は植物がこれから成長していく状態、「巳」は豊穰!!植物が最大限まで成長した状態を表しています。

この両極端の状態を組み合わせた乙巳は、成長の途中、つまりこれまでの努力や準備が実を結びはじめ、勢いを増していくことを示唆しているそうです。

ぜひ、バルブ業界も勢いを増して、佳い年になるよう努力を重ねたいと存じます。

最後になりましたが、組合員並びに賛助会員の皆様の益々のご隆盛とご健勝をお祈り申し上げ、新年のご挨拶と

通りの事業活動を取り行うことが出来、秋には5年ぶりとなる海外視察研修も実施し、一部ではありますが国外のものづくり企業の空気感を感じることが出来ました。会員全社の生産高総計も、堅調に昨年以上の実績を残しつつあり、改めて当地業界の底堅さと対応力を頼もしく感じています。弊社宮部鉄工株式会社としても、多くの会員企業の努力に刺激を受けながら、「お客様からの信頼こそが最大の経営資源」と考えて、これまで以上に目前の課題に対して真摯に向き合い、業界と地域の発展と社員の幸福に寄与して参りたいと存じます。

最後に、当組合事務局は本年1月15日より長年親しんだ滋賀県東北部工業技術センター内から彦根商工会議所会館3Fに移転します。

今後もお気軽にお立ち寄りいただき、変わらず一層のご支援ご協力を願う所存です。

本年もよろしくお願ひ致します。

副理事長 岡 一嘉

(日の本辨工業株 代表取締役)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。組合員並びに賛助会員の皆様には日頃よりお世話になり厚く御礼申し上げるとともに、本年も変わらぬご厚誼を賜りますようお願い致します。

さて、日本の造船業界も昨年に続き回復路線にあり、00年代後半の海運造船ブーム期以来、線表をほぼ3年先



滋賀バルブだより

滋賀バルブ協同組合

〒522-0037 彦根市岡町52

TEL 0749-22-4873 FAX 0749-22-0463

させていただきます。

日本バルブ工業会 副会長

彦根支部長 村井 米男
(株)オーケー エム 取締役会長)

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。日本バルブ工業会彦根支部は滋賀バルブ協同組合様との共催による活動を基本にしており、組合員各位のご協力、ご支援を賜り、誠にありがとうございました。

昨年は衆議院選挙で自民党が大敗、アメリカ大統領選挙でトランプ氏が返り咲きをし、これから政治に大きな変化が来ると思われます。さらに中国経済の停滞などにより不確実性が増しました。選挙で民意を得たのは、経済の回復を望んでいることになります。

しかし、世界各地の異常気象、災害をみても、地球温暖化対策の国際協調を更に推進する時であり、環境と経済の両立を望むものであります。今年は4月に大阪・関西万博が開催され、日本が大きく輝くことを皆で大いに楽しみましょう。9月には滋賀県に国スポ、障スポがやってきます。彦根をメイン会場に彦根バルブも協力し、全国PRになればと思います。

さて、昨年は日本バルブ工業会創立

70周年となり、ビデオ記録で彦根バルブを大いにPRすることができました。

皆様のご協力まことにありがとうございました。女性や若手社員も多く参加

いたとき、将来に大いに希望を感じるところで、今後も女性活躍の場を積極的に作り、明るい職場が出来るよう努めてしましょう。

また、日本バルブ工業会では、新しい

中期活動計画V80 STAGE I(2024.2.20)~From Now 70t

h「会員の期待以上に満足度の高い

工業会を目指しての活動を始めました。

【サステナブルなバルブ業界へ】
事業の活性化による認知度・満足度向上】

【業界ネットワーク、産官連携強化

による地位向上】の4つの重点課題から

の活動を始めております。支部として

も彦根バルブ産業の地位向上にも努力

する所存です。脱炭素取り組みや化学

物質規制、環境負荷低減、環境教育、

女性活躍、人材確保、適正取引の推進、

業界活性化など多くの課題を解決する

べく地道な活動を進めたいと考えてい

ます。滋賀バルブ協同組合様との更な

情報交換や連携活動を推し進めたく

ご支援賜りますよう宜しくお願ひ申し

上げます。

今年の巳年が良い年であり、皆様の

ご多幸ご繁栄を祈念し挨拶とさせてい

ただきます。

新春メッセージ



沢村バルブ(株)
代表取締役社長 沢村 直幸

タイバンコク視察旅行に参加して
”サワリカップ”
(タイ語のこんにちは)

コロナのお陰で何年振りか忘れましたが今回組合の視察旅行に参加しました。メンバーも私も年下の方が大半で「光陰矢の如し」代替わりした感じました。日バルさんの関係で福

井製作所さんからお二人参加されたのも新しい情報交換の場としてとても有意義なものでした。

サプライチエーンの中国からのデカッ

プリングが叫ばれ東南アジアにシフト

する企業が増える中、タイの現地工場

を見せて頂くという趣旨はとても勉強

になります。

最初に訪問したK-TIZさんのタイ工場は黄銅青銅弁の量産工場ですが、輸出先は日本が大半で、あと東南アジア

アが少し、欧米向けがほとんどないと聞きました。私は「欧米では黄銅青銅弁は使

わないのか」と不思議に思い質問しました。答えは欧米には現地の強力なバルブメーカーがあるのでシェアが獲れない

ということでした。興味深いのは、その歐米のメーカーは中国で現地生産を行っているということです。量産工場では自動化が進み特に鋳造や鍛造作業の労働環境も改善されて人口数の占める割合はかなり低く抑えられているはずですが、それでも欧米メーカーは欧米では作らず中国で作っているということです。自動化されているとは言えプラント内には人手に頼らざるを得ない”すきま工程”があり終日同一単純作業をする先進国ではもうこんな仕事に人は来ないでしょう！

ここでタイと中国の人工費についてですが、今のレートで日本円になおすと、タイはだいたい1ヶ月の給料が8万円くらいだそうです。中国はと言うとだいたい12万くらいでしようか。中国は1.5倍ですね。中国でも既に若者の二度産業離れば起こっているそうです。なにしろ独り子政策効いて来てますから。次に見学させて頂いたサムテックさんはタイ工場は鍛造品の量産工場です

が、こちらのタイ生産の目的は現地の自動車メーカーに部品供給するという「地の利」だと言うことです。一台の鍛造プレス機械の価格は億単位の高額で”製造原価+材料代+機械償却代”という世界らしいです。いかに段取り替えを少なくして、ひとつ型でいくつ作るかがコストダウンのポイントらしい。もちろん需要と供給の関係がありますから、不景気の時に在庫をもつておける資金力も重要です。

最初に訪問したK-TIZさんのタイ工場は黄銅青銅弁の量産工場ですが、輸出先は日本が大半で、あと東南アジア

アが少し、欧米向けがほとんどないと聞きました。私は「欧米では黄銅青銅弁は使

わないのか」と不思議に思い質問しました。答えは欧米には現地の強力なバルブメーカーがあるのでシェアが獲れない

ということでした。興味深いのは、その歐米のメーカーは中国で現地生産を行っているということです。量産工場では自動化が進み特に鋳造や鍛造作業の労働環境も改善されて人口数の占める割合はかなり低く抑えられているはずですが、それでも欧米メーカーは欧米では作らず中国で作っているということです。自動化されているとは言えプラント内には人手に頼らざるを得ない”すきま工程”があり終日同一単純作業をする先進国ではもうこんな仕事に人は来ないでしょう！

ここでタイと中国の人工費についてですが、今のレートで日本円になおすと、タイはだいたい1ヶ月の給料が8万円くらいだそうです。中国はと言うとだいたい12万くらいでしようか。中国は1.5倍ですね。中国でも既に若者の二度産業離れば起こっているそうです。なにしろ独り子政策効いて来てますから。次に見学させて頂いたサムテックさんはタイ工場は鍛造品の量産工場です



滋賀バルブだより

滋賀バルブ協同組合

〒522-0037 彦根市岡町52

TEL 0749-22-4873 FAX 0749-22-0463

ルのすぐそばまでカートで入って行ける
ことです。日本ではあり得ません。
最後に空港で、ゴディバのチョコレート
買つたら7,500円????首を捻りな
がら買いました。こちらは高い！
”コップカップ“
(ありがとうございます)

(株)清水合金製作所
代表取締役社長 小田 仁志

新年あけましておめでとうございます。
す。旧年中は格別のご支援ご愛顧を賜
り厚く御礼申し上げます。

さて、弊社は今年4月にこれまで水
道界の皆様にご愛顧いただいた「清水
合金製作所」から「キツエスジー・エス」
に社名を変更します。会社マークはこ
れまでの「SGS」を残しますので製品
の鋳出し表示はこれまで通りです。長
年慣れ親しんだ社名を変更することに
不安もありますが、変化する時代に合
わせて会社も変わっていく必要があり
ます。水道バルブ中心のメーカーから
「水で社会に貢献する」をスローガンに、
飲料水を生み出す浄水装置から水を
循環して利用できるトータル・ウォー
ター・ソリューションを提供できる会社
に成長させて参ります。どうかこれまで
以上のご支援をご愛顧を賜りたく心よ
りお願い申し上げます。

今年の干支は乙巳(きのとみ)。再生
や変化を繰り返しながら柔軟に発展し
ていく年と言われています。世界の安定
を祈りつつ水で社会に貢献するという
自らの使命を全うして参ります。
本年も何卒よろしくお願ひ致します。

(株)清水鐵工所
代表取締役 清水 智弘

明けましておめでとうございます。
本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。
2025年も新たな気持ちで迎えるこ
とが出来ましたことに、心より感謝申し
上げます。

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、水道事業の管轄が厚生労働省
から国土交通省へ移管されるという大き
な変化があり、我々水道業界にとって新た
な課題と可能性が広がった一年となりま
した。これにより、社会インフラ全体との
連携が求められる場面が増えると同時に、
制度や運用の変化への迅速な対応が重要
となっています。加えて、老朽化した施
設や配管の更新需要の増大、地域間格差
による収益基盤の課題、気候変動による
水資源の安定供給への不安など、業界を
取り巻く環境は引き続き厳しい状況にあ
ります。

こうした背景を踏まえ、2025年は、
業界全体での協力を強化しながら、これ
らの課題に向き合う「年」としたいと考え
ております。弊社においても、基盤となる
品質の追求を怠ることなく、社会の変化
に即した新たな製品やサービスの提供に
努めてまいります。また、国内インフラを
支える員として、信頼性の向上や効率化
を図ることで、地域社会の安全・安心に貢
献できるよう、日々の業務に取り組んでま
いります。

ここよりお祈り申し上げ、新年の挨拶
とさせて頂きます。

清水工業(株)
代表取締役 清水 康裕

明けましておめでとうございます。

本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。
近頃は、円安による物価高や労働者
不足、賃金の上昇など、経営環境は目
まぐるしく変化しており、それらへの対
応をしながら、現在、そして、未来の水
道事業へ貢献できる製品づくりをして
いく必要があります。決して簡単なこ
とはありませんが、従業員が一体にな
って一つ一つ課題を解決し、新しい事
にチャレンジを続け、それらを製品とし
て形にしていくことが何より重要なかな
と 思います。

物事の本質を見極めること、自身の
信念を持つことで、まわりに流されず信
じる道を進むことで「清水工業らしさ」
が生まれ、我々の存在価値が出てくる
のだと思っています。そして、どうやって
作していくのかの道筋を内外に示すこ
とが、経営者の仕事なのだと思います。

まだ未熟ではありますが、従業
員と仕事をすることの喜びや楽しさを
感じながら、今年も共に邁進していき
たいと思います。

本年も何卒よろしくお願ひいたします。

(株)昭和バルブ製作所
代表取締役社長 中川 陽介

謹んで新春のお慶びを申し上げます。
「昨年の世界情勢を振り返りますと、
依然として不確実性の高い環境が続き
ました。主要国の経済政策が転換点を
迎え、インフレや金利の影響がグローバ
ル経済に波及する中、サプライチェーン

の再編やデジタル技術の進化が進展し
ました。一方で、地政学的リスクやエネ
ルギー問題も引き続き注目されており
ます。。。。。」巷で流行りのChatGP
Tに2つ3つのコマンドを入力すると、
瞬時にこんな冒頭で始まる素敵な文書
を作ってくれました。このままコピペし
て提出してしまえ！という悪魔の囁き
に危うく支配されそうになりましたが、
そんな邪念を振り払いながら、下手な
にも、自分の言葉であらためまして年
始のご挨拶を申し上げます。

私はながら、昨年は節目の50歳を
迎えた年でした。“50にして天命を知
るのかな？”と期待していたのですが、
天命云々どころか、目前に山積する課
題難題に追われながら、まだまだ“惑
い”続ける日々でした。そんな一年も
あつという間に過ぎ去りました。振り
返ってみるとふと、実は、それほど様々で、
過去に経験したことの無いような世相
変化があつた年に、たまたま自分が50
歳を迎えただけなのかも？と精神的な
未熟さを一旦棚上げして、楽観的に新
年を気持ち良く迎えております（はず
です）。年を跨いでも引き続き、物価、
金利、為替、賃金、雇用、地政学的リス
ク等々、外部環境の様々な変化に向き
合っていくことになると思います。正に、
それら一つ一つに“人事を尽くす”のみで
はあります、が、共通の課題には、当組合
の皆様のお知恵・お力も拝借しながら、
新たな成長の基盤を築き、未来に向け
た発展のための準備を進めるために、
乗り越えて参りたい所存です。

本年が皆様にとって実り多き一年と
なりますよう祈念いたします。
令和7年もどうぞよろしくお願ひ申
し上げます。



滋賀バルブだより

滋賀バルブ協同組合

〒522-0037 彦根市岡町52

TEL 0749-22-4873 FAX 0749-22-0463

松尾バルブ工業(株)
代表取締役社長 松尾 直樹

新年あけましておめでとうございます。

昨年末に30年ぶりに中学校の同級生と食事に行った席で、「尊敬できる先輩ってどんな人やつた」という話題がありました。その中で僕は高校時代にサッカー部で活動していた時のこと思い出していました。

当時、サッカー部が強くなかったということと部員数も決して多くはないということもあって2年生の時から試合に出して頂くことも多かつたです。しかし、試合に出してもらえることが当たり前になると油断をしてしまい、心の中で「少し練習を休んだからと言つてメンバーから外されないだろう」というおごりが生まれました。その部分を監督に見透かされて試合前にメンバーから外されユニフォームをもらえなかつたことがあります。

反対に試合に出たくても出られないK先輩がおられました。K先輩は心臓の手術を経験されており常に練習には参加されていましたが、長距離を走り続けたり激しいスプリントを繰り返さなくてはいけなかつたりする試合には出られていませんでした。

K先輩はチームで一番サッカーの上手いY先輩と一緒に練習されることが多く、また、日ごろから決して手を抜かず努力されていたので技術的にも知識的にも非常に高いレベルのプレーをされていました。

K先輩は後輩にも非常に丁寧に接してくれて、また裏方としてチームのサポートやベンチからの応援など徹底してチームを支えておられました。更には病気のことでの家族に金銭的な負担をかけられない事情もあつたのだと思いまがりました。そこで僕は高校時代にサッカー部で活動していた時のこと思い出していました。ある時K先輩が短い時間だけですが試合に出場されており、限られた時間の中でスライディングシュートによってゴールを決めた姿には本当にかつこよく、そして僕自身も心底うれしかつたことを今でも鮮明に覚えています。

出られるか出られないか分からぬ試合のために日頃から準備を怠らず決して試合に出られなくともチームの勝利のために自らができることをするという姿勢、そしてサッカーができる場所や仲間がいるという感謝の姿勢を目の当たりにして鳥肌が立った記憶があります。

最近は子どもの数が激減していることと、クラブチームなどに所属する学生も増え小学校のスポ少や中学校・高校の部活動でメンバーが足りない状況や、メンバー全員がベンチ入りするチームも珍しくありません。必然的に試合に出られることが当たり前の中、スタンメンから外されたメンバーや交代したメンバーが少し悲しくなっていました。それでも、大谷選手が「50-50」を達成するなど厳しい暮らしの中でも大きな希望を与えてくれた1年でもありました。

さて、鋳造業界といしましては、この1年を振り返りますと為替が大きく円安に振れたことや自動車業界もEV普及を目指したこともあり、材料費が大きく高騰し銅合金の鋳物は縮小傾向になりました。

また、材料確保のために、資金繰りに追われた苦しい年にもなりました。この1月から大統領に就任されるトランプ氏。トランプ氏の発言は影響力が大きく、世界で問題になっている、ウクライナとロシアの戦争をどのような形に持つ行くのか、そして、再生エネルギー路線では無いため、銅相場においては、少し落ち着くのではないかと予想されていますが、アメリカをどのように持つていくのかが我々の生活にも大きな影響を与えると思っています。

そのような難しい1年になりました。そこで、今年も我々の製品を必要とされる方に安定供給出来るように知恵を出し合い粘り強く邁進していかねばと思っています。

青年部 部長 松林 克蔵
(株)マツバヤシ 代表取締役社長)

新年あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

また、今年の干支はヘビ年ということもあり、当社といたしましては、長年培った経験を元に新しい挑戦や変化を前向きにとらえ、しっかりと脱皮できるようなヘビー級の良い年にしていきたいと思います。

バルブ組合青年部としましては、昨年より部長を宮嶋社長様より引継がせてもらいました。皆様の協力を得て、半期を無事に終えることが出来ました。今年度におきましても、引き続きお力添えを頂戴して成長して行けたら有難いと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひします。

代表取締役社長 宮嶋 俊介

「正々堂々と戦う」

最近は「自分のことしか考えない」そんな風潮にあると感じています。ロシアのウクライナ侵攻などあつてはならないことだと思います。私は政治のことはよくわかりませんが、トランプさんが掲げる自國第一主義も良いように思えません。確かに家族に例えると、まずは家族を守ることが第一であり、言っていることはその通りだと思います。でも「自己さえよければそれでよし」という考えは間違っていると思います。結局はそれでは必ず軋轢が残り、しつべ返しをくらい、いつか必ず崩壊するときがくると思うからです。

いつの間に、こんなにもおかしな世の



滋賀バルブだより

滋賀バルブ協同組合

〒522-0037 彦根市岡町52

TEL 0749-22-4873 FAX 0749-22-0463

中になつてしまつたのか？昨年11月に行われたサッカーワールドカップ最終予選「日本VS中国」において、試合後の森保監督のコメントが印象的でした。日本は3-1と順当に勝利を収めたように見えましたが、超アウェーの一戦では多くの妨害とも戦っていました。国歌斉唱ではブーイングが沸き起これ、前半途中にはGK鈴木ザイオン選手にレーザーポインターで妨害をされたりしました。

森保監督はこれらの行為に言及。「サポーターの皆さんも熱く戦うという姿は尊重しますが、選手たちはルールのもと、フェアに戦っていますので、お互いへの尊重という意味でも、国歌斉唱のときは、ブーイングはやめていただけたらと思います。」と互いのリスクペクトを強調しました。

私はたまたまに母校アメフト部の応援に行きますが、母校はもちろん、相手チームの校歌斉唱のときにも起立して直立不動で校歌を聞きます。それがマナーであり、敵チームへの敬意の表し方だと思つてゐるからです。

日本人は古来から、勝ち負けよりも生き方を大事にしてきたと言われています。お互いに名前を名乗り合つて相手を尊敬した上での真剣勝負、相手を見下したり卑怯な戦いで勝つたとしてもその価値を下げるだけだから、たとえ自分が有利な立場でも出来るだけ公平な戦いを求める。卑怯な手段を使って勝つよりも、正々堂々と戦つた上で負けた方が立派だと思える感覚は、日本人だけなのかもしれません。潔さも品格の一つ。

今年も多くの壁が立ちはだかると思いますが、正々堂々と戦つてまいります。

します

代表取締役社長 佐藤 康成

新年あけましておめでとうございます。
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は4月より、水道整備・管理行政が厚生労働省から国土交通省および環境省へ移管され、日本の近代水行政における歴史的な転換点を迎えました。上下水道行政の一元化により経営の合理化、危機管理体制の強化、利用者の利便性向上などの効果が期待されています。

令和7年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

組合の皆様には日頃よりお世話になりました、厚く御礼申し上げます。

弊社は塗料販売会社であり、大阪に本社を、近江八幡に滋賀営業所として営業拠点及び倉庫を構えて、塗料や溶剤、塗装機器、塗装設備等の販売、提案を行っております。

弊社の本社がある大阪では、2025年に大阪万博が開催されます。開催に向けて準備が万端とは現時点では言

あけましておめでとうございま
す。皆様には、お健やかに新年を
お迎えのこととお慶び申し上げ
ます。旧年中は、大変お世話にな
り厚く御礼申し上げます。

ここに、令和7年新春特別号を
お届けできること、大変嬉しく有
難く御礼申し上げます。

昨年は、能登半島大地震・記録的
の豪雨による災害・記録的な猛暑
と、気象への不安が大きくなりま
した。

更に、国内経済は、急激な円安・

一方で、人口減少による経営環境の悪化、水道施設の老朽化や耐震化の対応、職員不足や技術継承の問題、さらには災害発生時における迅速な対応など、近年の水道事業における問題解決も求められています。これらの問題は都市と地方との地域間格差も影響しており、その解決は一筋縄ではいきません。

令和7年を迎えるにあたり、弊社としては事業活動を通じて、これらの課題解決の一助となれるよう、心新たに日々研鑽してまいります。

今年の干支である乙巳（きのとみ）は植物を表す乙（きのと）と、不老不死のシンボルとされる巳（み・へび）が組み合わさり、「復活・再生・変化をしながら発

令和7年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

組合の皆様には日頃よりお世話になり、厚く御礼申し上げます。

弊社は塗料販売会社であり、大阪に本社を、近江八幡に滋賀営業所として営業拠点及び倉庫を構えて、塗料や溶剤、塗装機器、塗装設備等の販売、提案を行っております。

弊社の本社がある大阪では、2025年に大阪万博が開催されます。開催に向けて準備が万端とは現時点では言い難いですが、着実に進んでおります。特に万博会場へ乗り入れるバスやそのバスのドライバーの確保が大きな課題となつております、ここでも人手不足が叫ばれています。ホテルの部屋の確保も進んでおり、昨年大きく増えた外国人観光客だけでなく、日本人の観光客も大阪を中心とした関西に訪れ、活気があふれるのではないかと期待しております。

その中でも弊社はしっかりと日々の事業活動を行い、社員一同、滋賀バルブ協同組合の発展にご協力し、よりよい塗料や塗装方法のご提案を心がける所存でございます。

昨年同様に何卒、ご愛顧を賜わりま

題解決の一助となれるよう、心新たに日々研鑽してまいります。

今年の干支である乙巳（きのとみ）は植物を表す乙（きのと）と、不老不死のシンボルとされる巳（み・へび）が組み合わさり、「復活・再生・変化をしながら発展していく」年とされています。私自身昨年50歳を迎えたが、社会環境の変化に順応しつつ、未来を恐れず、足元の今できることを着実に積み重ねていきたいと考えております。

令和7年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

組合の皆様には日頃よりお世話になりました。弊社は塗料販売会社であり、大阪に本社を、近江八幡に滋賀営業所として営業拠点及び倉庫を構えて、塗料や溶剤、塗装機器、塗装設備等の販売、提案を行っております。

弊社の本社がある大阪では、2025年に大阪万博が開催されます。開催に向けて準備が万端とは現時点では言い難いですが、着実に進んでおります。特に万博会場へ乗り入れるバスやそのバスのドライバーの確保が大きな課題となつております。ホテルの部屋の確保も進んでおり、昨年大きく増えた外国人観光客だけでなく、日本人の観光客も大阪を中心とした関西に訪れ、活気があふれるのではないかと期待しております。

その中でも弊社はしっかりと日々の事業活動を行い、社員一同、滋賀バルブ協同組合の発展にご協力し、よりよい塗料や塗装方法のご提案を心がける所存でございます。

昨年同様に何卒、ご愛顧を賜わりますよう、お願い申し上げます。

最後になりましたが、滋賀バルブ協同組合と会員、賛助会員の皆様の益々のご多幸とご健勝を心よりご祈念申し上げます。

最後に、滋賀バルブ協同組合員各様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

(株)高砂商店
代表取締役 高岡佑輔

編集後記



(一九八八年)4月より機械金属
工業指導所(現・東北部工業技
術センター彦根庁舎)にて業務
行つてまいりましたが、本年1月
15日より彦根商工会議所3階
へ移転致します。

組合員・賛助会員並びに各関
係団体の皆様方と連携をより一層
密にし、彦根バルブ業界発展のた
め、諸事業を効果的に推進させて
頂く所存です。どうか、皆様のご
理解ご協力を引き続き賜ります
よう何卒よろしくお願ひ申し上
げます。
(事務局一同)